

中华人民共和国国务院公报

ZHONGHUA RENMIN GONGHEGUO GUOWUYUAN GONGBAO

Announcement of the State Council Gazette No. 16 (2020)

国务院办公厅 2020 年 6 月 10 日 第 16 号 (总号: 1699)

CONTENTS 目 录

政府工作报告

- 2020 年 5 月 22 日在第十三届全国人民代表大会第三次会议上 国务院总理 李克强 (4)
李克强总理出席记者会并回答中外记者提问 (12)

国务院办公厅关于农业综合行政执法有关事项的通知 (19)

国家广播电影电视总局令(第 6 号) (20)

广播电影电视行业统计管理规定 (20)

中国银行保险监督管理委员会令(2020年第 6 号) (24)

中国银保监会非银行金融机构行政许可事项实施办法 (24)

中国证券监督管理委员会令(第 166 号) (60)

关于修改部分证券期货规章的决定 (61)

银保监会关于废止和修改部分规范性文件的通知 (72)

中国证券监督管理委员会公告〔2020〕14 号 (75)

关于废止部分证券期货规范性文件的决定 (75)

— Designation on Amending Certain Rules on Securities and Futures (7)

— Designation on Amending Certain Rules on Securities and Futures (7)

— Designation on Amending Certain Rules on Securities and Futures (7)

— Designation on Amending Certain Rules on Securities and Futures (7)

— Designation on Amending Certain Rules on Securities and Futures (7)

— Designation on Amending Certain Rules on Securities and Futures (7)

— Designation on Amending Certain Rules on Securities and Futures (7)